
第３5回「これからの自治会を考える」検討会　議事録　　7／6

　　（１）　概要

　 日　時

　 場　所

岩崎光雄　久保田和男　　瀬戸信一郎　近藤輝雄　林英夫　松瀬義衛　横山博行 

　 （２）　議事

＜検討・確認事項等＞　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜敬称略＞

１．自治会アンケート結果の考察

　　　　　　　

　自治会活動は『住み良い、安心して生活できる地域づくり』を確認。

２．９／７「睦まつり（正式名称；睦まつり交流会」について

・「ビール」は去年２００円で今年もそのままでよい。

・去年の自治会補助は６５０００円だった。

　　　　　・コミニティを醸成させるために必要なイベントとして位置付ける。

・要支援者１４名に「やきそば」を提供する。

　

・
次回予定 令和元年８月３日（土）９：００～

・「やきそば」は去年１００円のところ１５０円または２００円に値上げするか。

令和元年年7月6日　９：００～

　　睦会集会所

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　＜敬称略＞

議　　　題

 　出席者

・メンバー全員が生データーをを持ち共通の理解の理解に立って理解を深めた。　

・現状は実行委員会形式となっている（自治会を考える会、水睦会、自治会役員）

・自治会アンケートの結果の考察および睦まつりについて

議事内容




